
Im September 2011 hat der Stadtrat eine Konzeption für Werbung im öffentlichen Straßenraum 
der Stadt Halle beschlossen. Für Juni 2016 hat die Stadtverwaltung eine Beschlussvorlage zur 
Fortschreibung dieser Konzeption angekündigt. Wir fragen: 
 

1. Wie viele Anträge auf Sondernutzungserlaubnis im Bereich Plakatierung wurden für wie 
viele Standorte im Jahr 2015 gestellt? 

2. Wie viele Verfahren mit wie vielen Fällen von illegalem Plakatieren wurden im Jahr 2015 
von der Stadtverwaltung bearbeitet? 

3. In welcher Höhe wurden im Rahmen von Ordnungswidrigkeitenverfahren im Jahr 2015 
Geldbußen verhängt?  

 
gez. Dr. Inés Brock 
Fraktionsvorsitzende 
 
Sachkonto  :       
PSP-Element  :       
Personelle Auswirkungen:       
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